

Anerkennung für langjährige Mitglieder

Auftakt des Ossenbecker Schützenfestes bei schweißtreibenden Temperaturen

Ossenbeck – Die Fächer waren beliebte „Instrumente“ bei der Zitadellengarde gestern Nachmittag zum Ossenbecker Schützenfest – in den Spielpausen war jede Luftbewegung willkommen. Bei hochsommerlichen Temperaturen begleiteten die Gäste aus Vechta den Festumzug musikalisch.

Vizepräsident Ralf Evers begrüßte nach der Ankunft im Festzelt den Hofstaat rund um Königin Kerstin Hüsker, Jugendkönigin Vanessa Weber und Jungschützenkönig Lenn Karspeck sowie die Vertretung vom Bruderverein aus Aschen.

Evers nutzte die Gelegen-

heit, langjährige Mitglieder der Ossenbecker Schützen – teilweise in Abwesenheit – zu ehren. 25 Jahre sind dabei: Sebastian Evers und Sabrina Lampe, 40 Jahre: Christa Krümpelmann, Wilhelm Haverkamp, Bärbel Richter und Annegret Sparmeier, 60 Jahre Wilhelm Knüpling und Rudi Buddemeyer, 70 Jahre, und damit das zweitälteste Mitglied, Fritz Sparmeier.

Und auch eine außerordentliche Ehrung gab es: Stefanie Knüpling wurde unter großem Applaus die Silberne Verdienstnadel des Bezirks-schützenverbandes Graf-schaft Diepholz angeheftet.

Für den Abend war dann



Am ersten Tag des Ossenbecker Schützenfestes hat der Verein langjährige Mitglieder gewürdigt und auch eine Ehrung des Schützenbezirks vorgenommen.

FOTO: RECKMANN

das Jugendpokalschießen geplant.

Heute, Samstag, geht es

weiter mit dem Umzug zur Residenz von Kerstin Hüsker.

Antreten dazu ist um 13 Uhr

auf dem Schützenplatz. Die Proklamation ist gegen 20

Uhr vorgesehen.

sr